



Kronprinzessin Victoria von Schweden zu Gast bei Porsche

23/11/2017 Königlicher Besuch bei Porsche: Kronprinzessin Victoria von Schweden hat dem sächsischen Porsche-Standort einen Besuch abgestattet, um sich über Innovationen in der Industrie im digitalen Zeitalter zu informieren.

Die schwedische Botschaft, die schwedische Handelskammer und Porsche hatten dazu rund 80 deutsche sowie schwedische Wirtschaftsvertreter zu einem Expertenaustausch in das Kundenzentrum des Sportwagenherstellers eingeladen. Unter anderem wurden der Kronprinzessin Start-up-Projekte aus der Region vorgestellt, die mit Unterstützung des Automobilherstellers Geschäftsideen zur Marktreife bringen.

Am Abend nimmt die Kronprinzessin zudem an der Verleihung des Schwedischen Unternehmerpreises in der Kongresshalle am Zoo teil. Mit der Auszeichnung werden schwedische Unternehmen geehrt, die sich erfolgreich in Deutschland niedergelassen haben. Deutschland ist der wichtigste Handelspartner Schwedens: Zehn Prozent des gesamten schwedischen Exports gehen in den deutschen Markt, rund 17 Prozent aller Importe in Schweden wiederum stammen aus Deutschland.

Linksammlung

Link zu diesem Artikel

<https://newsroom.porsche.com/de/unternehmen/porsche-leipzig-victoria-von-schweden-kronprinzessin-besuch-innovationen-startups-expertenaustausch-innovationsforum-unternehmerpreis-kongresshalle-14566.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/eb788ab0-5410-4f65-a783-2b4565edcd54.zip>